

Die Theatergruppe „DAS DA Theater“ aus Aachen führte am Mittwoch, dem 9.01.2019 in der Turnhalle der Schule Weywertz das Stück „Ein Sams zu viel!“ auf.

Mit einem Bus fuhren alle Kinder nach Weywertz und konnten dort gemeinsam mit den Weywertzer Kindern diese Aufführung erleben.

Viele von uns kennen bereits die Geschichten vom Sams. Die Bücher wurden geschrieben von Paul Maar.

Ein Sams ist ein Wesen mit feuerroten Stachelhaaren, einer Rüsselnase und himmelblauen Wunschkugeln im Gesicht. Es sagt unbekümmert, was es denkt und bleibt ewig Kind.

Im Theaterstück taucht plötzlich ein zweites Sams auf und es gibt ein großes Durcheinander. Aber am Ende löst sich alles auf und die beiden Samse werden zu Freunden.

Die Schauspieler haben das Stück sehr gut präsentiert. Für dieses Stück hatten sie vorher eine sehr schöne Bühne aufgebaut.

Es gab sehr viele Witze und die Figuren haben viel gesungen und getanzt. Einige Kinder wollten nach der Vorführung das Stück sofort noch mal sehen....





